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うららかな春の陽気と共に、今年度がスタートしました。

先月、善照学園では、“はばたきの会”が行われました。園内でのささや

かな会にはなりましたが、卒業や進級、退所する子どもたち、退職される職

員方の新しいスタートに祝福を上げることができました。新年度も各々の目

標を掲げて、子どもたちと共に日々楽しく過ごしていきたいと思います♪

祝！ 連載１００回 善照学園ほっこり日記 拡大版

春休みにはおもちゃ王国の招待

があり、幼児さんから小学生まで

が参加しました。３月の下旬まで

雪が降る船坂地区でしたが、当日

は晴天に恵まれました！ 一日中

楽しみすぎて、帰りのバスではみ

んなお疲れモードでした（笑）。

今年も様々な学校行事や、学園行

事を予定しています。どんな一年

になるのか、考えるだけでもワク

ワクが止まりません！

（善照学園）

これからも子どもたちと楽しさや喜びを分かち合い、共に育ちながら、笑

顔の溢れる善照学園をみんなで過ごしていきたいと思います♪

今年度もどうぞよろしくお願い致します！



船坂里山学校からのお知らせ

新年度が始まりました。今年の体育館前のしだれ桜の開花はおそかったです。

里山学校も通常通りに動き出しました。当番さんも決まり、令和６年度は少しだけ内

容が変わり今までなかった事務局が出来ました。それぞれの仕事で頑張っていきたいと

思います。今年も皆さんに参加して頂けるイベントを開催したいと思っています。

里山学校の施設利用も増えています。車等でご迷惑をおかけすることが、あると思い

ますが、利用者の方には使用する都度お声がけをしていますので宜しくお願いします。

（船坂里山学校）

周辺ちょこっとニュース～いこいの宿「六甲保養荘」閉館～

２０２４年３月３１日をもって、いこいの宿「六甲保養荘」が閉館しました。

船坂からはさくらやまなみバスで１駅のところ、盤滝トンネルを出て甲山高校とは反

対側に坂道を登って行ったところにある温泉宿泊施設です。温泉だけの利用も可能だっ

たので、船坂の方で利用されていた方も多かったのではないでしょうか？

私は一度行ったことがあるのですが、その時には温泉には入らず、「健康道場」とい

う場所を利用させてもらいました。ロビーのお休み処にいい感じの囲炉裏があり、大き

な「舞」と書かれた掛け軸が掛かっていたのがとても印象的でした！

源泉は「毘沙門鉱泉」だそうで、ホルモンバランスを整え、細胞の活性化をサポート

する効果があるようで、「温泉健康浴場入浴プログラム」なるものがあり、「腰痛・肩

こり解消コース」や、「ストレス解消コース」など入浴の順番や方法で色々なコースが

あったみたいです。こんな近くにいい温泉があったんだ～、閉館される前にもっと行っ

ておけば良かったな～と非常に残念に思います。復活してくれないかな～！！

閉館とあわせてバス停も閉鎖されていますのでご注意を。
（編集委員 中尾 尚美）

【 ランチグループのお知らせ 】

コロナ後のランチ再開から１年がたちました。都合によりお休みさせて頂くことがあ

ります。

前もってお知らせしておりますが、ご注意ください。

ランチ開催日（１１時３０分～１４時） ※４０食限定で売り切れ次第終了。

※４月２１日のそばランチは地域行事の為お休みさせて頂きます。

５月 ５日（日）：船坂ランチ ７００円

５月１９日（日）：船坂そばランチ １，０００円



船坂公園のあれこれ

（編集委員 西口 かおり）

先月の新聞編集会議で、船坂公園のブランコが新

しくなっているかも、という話があり、確かめるべ

く久しぶりに船坂公園へ行きました。

二等辺三角のような地形をした公園へ足を踏み入

れると、変わらない公園の景観が目の前に現れます。

話題に上がっていたように、確かにブランコの

チェーンと座板は新しくなっており、柱も塗装され

ていて、きれいなブランコがそこにはありました！

実は私は公園などを扱う仕事をしており、少しだけ踏み込んだ

話をさせていただきます。

公共施設の維持管理にはコストがかかりますが、たくさんある

施設を更新するのは財政上難しく、計画的に対策する必要があり

ます。今回ブランコがきれいになったのは、遊具を含めた公園施

設を安全・安心に利用することができるよう、まず、可動する遊

具であるブランコなどに予算をつけて安全性を確保しようという

ものだと思われます。

ちなみに、ブランコで安全に遊んでもらうために、境界柵とい

う柵を設置するのですが、利用率と場所柄もあってここには設置

されていません。

ただ、今回の様にきれいになった遊具で子どもたちは安心して

遊べるはずです(^^)

また、この公園ができるときに携われた方を知っている

ので、少し当時のことを聞いてみると、整備当時は、敷地

の高さや形状は今のようになっていて、特に造成などは必

要なく、とにかく広場を設置するように要望があったよう

です。ブランコ・鉄棒・スプリング遊具・砂場といった遊

具や休憩所を設置していますが、それらの施設はおそらく

当時(平成三年頃)からあるものだとか。そもそも、どうし

て畑の真ん中に公園が設置されたのか、それは分かりませ

んでした。

石碑には「西宮北有料道路開通記念事業 平成三年三月」と記されているので、もしかしたら

道路用地との換地が行われたのかもしれませんが。前記の方に聞いてみると、石碑自体は公園

の施設などを整備する前からこの敷地にあったようです(石碑の位置は整備時に今の場所に移動

したとのこと)。おそらく地域の方は整備前からご存じの方もたくさんいらっしゃると思います

ので、もし知っている方などいたらこの記事の補足として、当時のことなど教えていただきた

いものです。



卒業おめでとう♪

編集者のつぶやき
今回の記事で船坂公園に久しぶり

に行きました。
小さい頃の記憶はコブシの樹があ

る公園だというイメージがあったの
ですが、変わらず元気に、もうすぐ
花を咲かせようとたくさんの蕾が待
ち構えていて、なんだかほっこりし
ました。

★船坂のサークル活動★

[テニス] 土日9:00 [ヨガ] 月10:00 火19:30 [ゴルフ] 年3-4 回

[グラウンドゴルフ] 水・金 9:30 県民交流広場：[加工品][ランチ][カフェ][そば]

（古民家族）

入学おめでとう 2024年度♪

古民家族 活動中！vol.83

今春、船坂から矢田貝 櫂(かい)君と、善照学園の4名の

児童が山口小学校に入学されます。

バス通学なので、最初は戸惑いや緊張もあるかもしれま

せんが、一日でも早く慣れて楽しい学校生活を送られるこ

とを心より祈っています♪ お兄さん、お姉さんも皆さん

の入学を楽しみにしていましたよ！

入学おめでとうございます(^_^)

こんにちは古民家族です。

３月の活動から１６代目族長から１７代目族長への

引き継ぎが終わり、実行委員のメンバーに１年生(新

２年生)も加わって新体制でスタートしました。 活動

では、郵便ポストや表札の製作などより一層快適で安

心安全に活動に臨むことができるように必要なもの整

えました。

（編集委員 西口 かおり）

３月の２度目の活動では、苫編みという技術を教わり作業を行いました。編んだ苫は、

愛知県にある設計事務所のナノメートルアーキテクチャー様が設計された大阪万博のサ

テライトスタジオの外壁に使われるものになります。この取り組みを通じて新たな知識

や技術を習得し、多くの人との繋がりを大切に活動に励んでいきたいと思います。

メールアドレス：kominkazoku@gmail.com

（編集委員 山 有里）


